



ARTISTICAS

Grupo escultórico notable

De tal puede calificarse el que acaba de ejecutar el joven pensionado de nuestra Diputación provincial Jaime Mir Ramis, que estos días se exhibe a la consideración pública y cuyo lema, es «España rompe sus yugos», asunto simbólico, de actualidad palpitante.

obstáculos, vencidos con admirable expresividad y perfecta gradación de valores anatómicos. La obra «España rompe sus yugos», obedece a la modalidad clásica, a la que decididamente retorna la plástica contemporánea, huyendo del inquieto afán de originalidad con que se pretende encubrir la falta de principios estéticos y de equilibrado estilo.

El fallo de Viena

La política del eje Roma-Berlin admitida en Checoslovaquia Praga.—En los medios cercanos al gobierno la sentencia arbitral italo-alemana, aunque es un golpe muy duro para Checoslovaquia, es aceptada con satisfacción y con sentimiento de alivio, ya que durante las últimas semanas las incertidumbres y alternativas del problema no han permitido solucionar definitivamente la cuestión.

caracterizado las negociaciones entre Berlín y Praga. Los hombres de buena voluntad reconocerán que los países del centro y sudeste de Europa están ligados tanto en la suerte como en la desgracia, pero estos esfuerzos no quedarán coronados por el éxito más que cuando las terceras potencias se abstengan de intervenir en la cuenca danubiana. El discurso de Chamberlain ofrece grandes esperanzas en este aspecto.

Los periódicos de la oposición el «Daily Herald» y el «News Chronicle» dan cuenta igualmente de la decisión alcanzada en la Conferencia de Viena.

La vida en la España Nacional

Rectificación de la Orden ministerial acerca del precio de las comidas y pensiones Burgos.—Habiéndose padecido error en la publicación de la Orden del Ministerio del Interior de fecha 30 de Octubre último, Boletín Oficial del 31 n.º 123, se publica a continuación el artículo segundo de dicha orden, objeto de la presente rectificación.

Artículo segundo: Cuando la composición máxima establecida en el artículo anterior obligue a la reducción del número de platos en cantidad y calidad que se servían habitualmente antes de la presente orden se compensa al consumidor la reducción de los precios con arreglo a las siguientes normas:

Las comidas de menú hasta el precio de 5 pts. sufrirán una reducción de 0'75 cts.; en las de más de 5 a 7 se reducirán 1'50; en las de más de 7 a 10 se reducirán en un 20 por 100 de su importe.

Noruega y Dinamarca han establecido relaciones oficiales con el Gobierno Nacional

Burgos.—Al igual que con el Gobierno noruego el día 4 del pasado mes de Octubre, el Gobierno Nacional por cange de notas lo ha hecho el día 29 del mismo mes con Dinamarca, estableciendo relaciones oficiales con ambos países. En virtud de ellas se procederá al intercambio de representantes a fin de velar para la defensa de sus respectivos intereses nacionales estableciendo de una manera general relaciones entre ambos gobiernos.

Sumario del «Boletín Oficial» del Movimiento

Burgos.—El «Boletín Oficial» del Movimiento publica las siguientes disposiciones: Orden admitiendo en las organizaciones como militantes a los defensores del Alcázar que se mencionan. Otra decretando la separación de la política del Movimiento por motivos políticos o sociales o por motivos políticos únicamente, a varios individuos de la Jefatura Provincial de Navarra.

Rogad a Dios en caridad por el alma de DON MIGUEL MARCET SABATER Agente Comercial Colegiado Falleció ayer a los 77 años de edad Hablando recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica E. P. D.

Después de la ratificación del pacto anglo-italiano

La prensa comenta que por una gran mayoría ha sido autorizado el Gobierno Inglés para poner en vigor el acuerdo anglo-italiano Londres.—La prensa de la mañana comenta extensamente el hecho de que la Cámara de los Comunes haya autorizado para una gran mayoría al Gobierno, para poner en vigor el acuerdo anglo-italiano.

do, haciendo actualmente esfuerzos para la reconstrucción de la S. de N. En cuanto a la liquidación eventual de los litigios que puedan presentarse entre Inglaterra y Alemania se ha acordado adoptar el sistema de las consultas. El acuerdo anglo-italiano ha de formar una base sólida para las futuras relaciones entre los dos países.

hospital, en donde se encontraba todavía en el momento de hacer sus declaraciones en la «United Press». Da interesantes detalles sobre su vida de prisionero afirmando haber sido tratado con todo miramiento.

El mismo periódico afirma que Edén ha ido demasiado lejos al decir que la condición esencial para la entrada en vigor del pacto anglo-italiano no había sido cumplida.

El gobierno británico dispuesto al mantenimiento de la paz mundial

Londres.—El debate de ayer en la Cámara de los Comunes terminó con una declaración del subsecretario de Estado, Butler, que dijo que el gobierno británico hará lo posible para el mantenimiento de la paz mundial.

La prensa alemana, satisfecha del triunfo de Chamberlain, celebra la ratificación del acuerdo anglo-italiano

En Francia causa satisfacción el resultado de la votación en la Cámara de los Comunes

París.—La gran mayoría en la votación lograda en la Cámara de los Comunes ratificando el acuerdo anglo-italiano, es subrayada por la prensa de París. El resultado de la votación es recibido con satisfacción en los círculos oficiales franceses que esperan la entrada en vigor del acuerdo anglo-italiano, el cual facilitará la tarea del nuevo embajador de Francia en Roma François Poncet.

ORIENTAL HOY Carlos Gardel TANGO BAR

La guerra española desde el extranjero

Proceso contra Rovira, dirigente del P. O. U. M. Toulouse.—Se reciben noticias de Barcelona dando cuenta de que ha comenzado el proceso incoado contra el que fue jefe de la 26 división y dirigente del POUM, Rovira. Este fue hace poco tiempo perseguido, pero había logrado escapar de los agentes del Comintern; pero hace tres días que Rovira fue descubierto y encarcelado, se pide para él la pena de muerte.

La situación de la España roja

Los partidos marxistas contra el nacional vasco... por su prudencia Perpignan.—Se reciben noticias de Barcelona diciendo que todos los partidos marxistas han publicado un manifiesto contra el partido nacional vasco reprochándole en términos muy severos, pues más del 80 % de sus afiliados, muchos de los cuales se encuentran en la edad militar están tranquilamente en Francia, se han negado a volver a España para participar en la guerra a pesar de haberseles requerido para ello.

El Socorro Rojo Internacional se reúne continuamente en Madrid

París.—Continúan en Madrid las reuniones organizadas por el Socorro Rojo Internacional para estrechar la solidaridad entre los elementos marxistas de los diferentes países. Toman parte en estos actos representantes de todas las provincias todavía dominadas por los rojos, de las brigadas internacionales y de las asociaciones marxistas de distintas naciones.

«El Gobierno nacional debe considerarse como Estado Soberano»

Londres.—El tribunal de apelación de Londres ha declarado hoy en una sentencia que el Gobierno Nacional de España debe considerarse como un estado soberano. El pleito versó sobre un barco español en un puerto inglés que ha sido reclamado por Burgos y Barcelona.

El Ayuntamiento de Madrid reconoce y agradece a la Unión Soviética, su ayuda decisiva a la república española

París.—Noticias de Madrid dan cuenta de que el Ayuntamiento en pleno ha tomado el acuerdo de enviar calurosos telegramas de felicitación y adhesión a los dirigentes de la unión soviética como prueba fraternal de amistad y afecto, expresando el reconocimiento del consejo de Madrid por la ayuda decisiva que los soviets prestaron a la república española hace dos años, cuando llegaron las fuerzas nacionales a las puertas de Madrid.

Interesantes declaraciones de un aviador rojo prisionero de los españoles nacionales

Nueva York.—Los diarios publican las declaraciones hechas a la «United Press» por el aviador americano Harold A. Dahl, el cual hace algunos meses es prisionero de los nacionales españoles, en Salamanca. Su aparato fue abatido en julio de 1937 y él quedó herido. Desde entonces el aviador americano ha pasado algún tiempo en el

«El Gobierno nacional debe considerarse como Estado Soberano»

MODERNO Hoy a las 3'30 El mejor programa para hoy si busca Vd. un programa divertido La Magia de la Música con BEBE DANIELS y ALICE FAYE LA ALEGRE MENTIRA alegre como su título y doblada en español, para su mayor deleite con FRANCIS LEDERER y FRANCES DEE LUNES: IGLO, una película en la nueva En español, por Mala SÁBADO DE JUERGA, con Nancy Carroll y Cary Grant

Ufilms presentará muy pronto en Rialto y Moderno la máxima superproducción de BENITO PEROJO EL BARBERO DE SEVILLA Intérpretes: Miguel Ligero Roberto Rey ESTRELLITA CASTRO Raquel Rodrigo Tina Gascó Fernando Granada Alberto Romea La mejor película española y la que nadie dejará de ver



